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ATA N° 05/2021, DA REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL 

DE IDOSOS - COMID. Ao décimo oitavo dia do mês de maio de dois mil e vinte e um, às 

nove horas e vinte minutos, deu-se início à Reunião Ordinária do COMID de Santa Maria, 

em segunda chamada, devido à falta de quórum às 09 horas, realizada pela plataforma 

“Google Meet”, devidamente convocada pelo Presidente Jaime Dal Forno de Freitas. 

Estiveram presentes os Conselheiros, Walter Londero (Sind. Trab. Rurais), Luciana (Lar 

Itagiba), Natielli Vandervert (Lar das Vovozinhas), Ivone (SMDS) e Leticia (SMS). Como 

convidadas participaram: Rosaura Vargas (Sec. Mun. Finanças), Carine T. Chefer 

(SMDS), Melissa Prass (Lar das Vovozinhas) e Carmem Colomé (Oscar Pithan). Dando 

início aos trabalhos, o Presidente Jaime fez a abertura, cumprimentou a todos e passou 

para a leitura da Pauta. 1.  Abertura.  2.  Leitura e aprovação da Pauta; 3.  Leitura e 

aprovação da Ata da Reunião Ordinária, de 20/04/2021; 4.  Correspondências recebidas 

e expedidas: 4.1. extratos bancários; 4.2. edital parceiro do idoso 2021 (Santander); 4.3. 

PPA 2022/25 (SMDS).  5.  Apreciação de projetos das ILPIs: 5.1. Readequação de 

espaço – Lar das Vovozinhas   6.  Apreciação da renovação de Certificados de 

Funcionamento; 6.1. Lar das Vovozinhas; 6.2. Oscar Pithan; 7. Assuntos Gerais; 8. 

Encerramento. 2 – A Pauta foi lida e aprovada. 3 – A Ata foi lida e aprovada. 4.1. Jaime 

informou os valores atuais constantes nas duas contas (Banrisul e Banco do Brasil), no 

montante de 992.348,28 (novecentos e noventa e dois mil trezentos e quarenta e oito 

reais com vinte e oito centavos. 4.2. foi informado que Santa Maria, não está no 

enquadramento, devido ao IDH ser 0,845. 4.3. Carine (SMDS), explicou a previsão de 

despesas do COMID para 2022 a 2025 (R$ 100.000,00 por ano), enfatizando que os 

valores demonstrados são apenas uma previsão podendo sofrer readequação, relatando 

ainda que em setembro ou novembro será encaminhado a este conselho o LOA de forma 

a explicitar as atividades a serem realizadas para os idosos ao longo do ano. Além disso, 

foram apresentadas diversas ideias para destinação de valores como: área da saúde 

que desenvolvem atividades para grupos de idosos, destinação para grupos de 3ª idade. 

Letícia sugeriu eventos no Dia Mundial do Idoso (01/10), juntamente com o SESC. Walter 

informou que há 18 grupos de idosos no interior do município. Ivone sugeriu buscar 

demandas junto os grupos de idosos. 5.1. Melissa (Assistente social do lar das 

vovozinhas), explicou o projeto que levado a votação, foi aprovado. 6.1. documentação 

aprovada 6.2. faltou encaminhar uma documentação (relação de assistidos com todas 

as especificações necessárias), os demais documentos, estavam corretos razão pela 

qual foi pré-aprovado podendo ser expedido o Certificado só depois de recebida a 

documentação faltante. Jaime ratificou que só será expedido depois da 
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complementação. 7.  a) Jaime informou que segundo o regimento do COMID o certificado 

de funcionamento tem validade de 2 anos, desde que fosse realizada vistoria, relatou 

ainda que ano passado foi feito de 1 ano sem vistoria em razão da pandemia, perguntou 

neste cenário qual seria a opinião dos conselheiros, ficando decidido continuar em 1 ano 

sem vistoria, devido a casos de reinfecção pelo COVID de alguns idosos, mesmo já tendo 

recebido as duas doses da vacina; b) Rosaura (Sec. Mun. Finanças), informou sobre a 

live referente a destinação do imposto de renda que será de 20 até 31 de maio, sendo 

sempre no horário das 19h, exceto no sábado que será as 13h e no dia 31 que será às 

09h, pela plataforma do YouTube, ademais pediu para que as instituições informassem 

uma data que preferissem para participar. c)  foi relatado a necessidade de adotar 

procedimentos para ampliar a participação do Conselho nas reuniões e ainda foi 

solicitado pela Sra. Carmem Colomé (Oscar Pithan) uma cadeira de representação a 

mais no conselho, onde nesta oportunidade foi informado, a ela que em razão de uma 

lei federal esta solicitação não seria possível devendo continuar a regra de revezamento 

de Entidade Filantrópica; 8. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente Ata, por 

mim, Natielli Conceição dos Santos Vandervert, redigida assinada bem como pelos 

demais participantes da presente reunião.  
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